

Corona-Fälle am Schönborn-Gymnasium Bruchsal im Zeitraum 10. Januar 2022 – 1. April 2022



Bei den in diesem Diagramm angegebenen Daten handelt es sich um die Summe jener Schülerinnen und Schüler, die sich an dem angegebenen Tag in häuslicher Absonderung befanden, unabhängig davon, ob eine positive Testung am selben Tag oder schon mehrere Tage zuvor stattgefunden hatte, und unabhängig davon, ob die Testung mit einem PCR- oder mit einen Schnelltest durchgeführt worden war. Sobald eine Schülerin oder ein Schüler nach Ablauf der Absonderungsdauer wieder in der Schule ist, wird sie/er wieder aus der Zählung herausgenommen.

Stand 01.04.2022, Georg Leber

